中心,一种种的人,不是我们的一个事情,不是有一种的一种,他们就是一种的一种的一种,他们也不是一种的一种的一种,也可以不是一个一个一个一个一个一个一个一个一个一个

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se elevan a definit vas las re-laciones provisionales de adamitidos y vezciul-doss al concurso-oposicion libre para cubrir piazas de Profesores numerarios, vacantes en las Escue-las Oficiales de Nautica.

Ilmo Sr.: Por Resolución de 3 de diciembre último («Bole-tin Oficial del Estado» número 7, del 8 de enero de 1971) se hicieron públicas las relaciones de aspirantes cadmitidos» y excluidos; provisionalmente al concurso-oposición libre para cubrir Cátedras vacantes en las Escuelas Oficiales de Matuica, dándose un plaso de quince días, a partir de su publicación en el «Bolétin Oficial del Estado, para presentar reclama-

ciones.

Terminado el plazo previsto para ello, se eleva a definitiva dicha Resolución, modificandola solamente con respecto a los aspirantes, don Pederico Gutiérrez Longo y don Gonsado Martínez de la Hidalga Suso, a los que se admite definitivamente a examen para las Cátedras de «Radiotelagrafía Navai» y «Fisica», respectivamente, por hallarse ambos en possaión de uno de los títulos que para estas asignaturas se exigen en la convocatoria, quedando excluído de la primera de las citadas Cátedras, don José Valencia Roldán, por no reunir las condiciones necesarias para ello.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y fines procedentes.

cedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 4 de febrero de 1971.—El Subsecretario de la Ma-rina Mercante, Leopoldo Boado.

Ilmo, Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Es cuelas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ba-dajon por la que se transcribe relación de aspiran-tes admitidos a la oposición para cubrir una plaza de Oficial del Cuergo Técnico Administrativo Pro-vincial.

Relación de los aspirantes admitidos para tomar parte en la oposición libre anunciada por esta Corporación en el «Bole-tin Oficial del Estados de 19 de diciembre de 1979 para cubrir una plaza de Oficial del Cuerpo Técnico Administrativo Provin-cial, con destino en la Intervención de Pondos, vacante en la plantilla de funcionarios.

Admitidos

D. Francisco Santos Gómez. D. Angela Mercedes Rivilla Merinero.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados, a los efectos del Decreto de 10 de mayo de 1957. Badajoz, 15 de febrero de 1971.—El Presidente, Julio Cien-fuegos Linares.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe la relación de concursantes admitidos y excluidos y la composición del Tribunal calificador que habra de fallar el concurso libre convocado para la provisión de una plaza de Conservador del Museo Arqueológico, vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

Relación de concursantes admitidos al concurso libre convocado para la provisión de una plaza de Conservador del Museo Arqueológico, vacante en la plantilla de fundionarios de esta Corporación.

D. Ricardo Batista Noguera.

Relación de concursantes excluidos

Ninguno,

Composición del Tribunal calificador

Presidente: Ilustrísimo señor don José Maria Berini Giménez, como Diputado Delegado de la Presidencia. Suplente: Ilustrisimo señor don Joaquín Doy Guri.

Don Pedro de Paloi Salelias, como representante del Profesorado oficial, Suplente: Don Miguel Tarradell Mateu.

Don Eduardo Ripoli Perello, Jefe del respectivo Servicio, Suplente: Don José de C. Serra Rafois,
Ilustrisimo señor don Angel Cesar Gii Rodriguez, como representante de la Dirección General da Administración Local, Suplente: Ilustrisimo señor don Pedro Liuch Capdevila.

Secretario: Ilustrisimo señor don Luis Sentis Anfruns, Secretario general de la Corporación, o funcionario en quien delegue.

Barcelona, 16 de febrero de 1971.—El Secretario.—V.º B.º: El Presidente, P. D., el Vicepresidente.—1.323-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Gorona por la que se hace pública la composición del Tribunal de los concursos pars proves en propiedad-una plasa de Jefe de Negociado y dos de Subjefe de Negociado de la plantilla provincial.

De conformidad con lo establecido en la base séptima de las convocatorias de los Concursos para proyeer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado y dos de Subjefe de Negociado de la piantilla provincial, se hace pública la designación de los siguientes miembros que constituirán en su día el Tribunal calificador de los citados concursos:

Presidente: Ilustrisimo señor don Pedro Ordis Liach, Presidente de la excelentisima Diputación Provincial de Gerona. Sustituto: Ilustrisimo señor den Ramón Guardiola Rovira, Vicepresidente de la propia Corporación.

Vocales: Ilustrisimos señores
Don José María Cortina Ruir, Jefe de la Abogacia del Estado en la provincia. Sustituto: Don Francisco Bartoméu Sanllehi, Abogado del Estado acoldental.

Don Ignacio Bonin Valla, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media, en representacion del protesorado oficial del Estado. Sustituto: Don José Sirvant Miguel, Catedrático del Instituto Ricional de Enseñanza Media, en la misma representación. sentación

Don Martin Pagonabarraga Garro, Jefe del Cervicio de Ins-Don Martin Pagonabarraga Garro, Jefe del Cervicio de Inspección y Assocramiento de las Corporaciones Locales, en représentación de la Dirección General de Administración Local.
Sistituto: Don Francisco Gómez Simón, Técnico interino de la
Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno
Civil de Gerona, en la propia representación.
Don Miguel Alfaras Castafeda, Secretario general de la Corporación. Sustituto: Don Luis Xirra Riera, Oficial Mayor de
la Corporación.
Shepración.

Secretarie: Don Roberto Brell Parladé. Jefe de Sección, Letrado de la plantilla provincial. Sustituto: Don José Roca Soler, Jefe de Sección de la plantilla provincial.

Gerona, 15 o Llach.—1.237-A 15 de febrero de 1971.-El Presidente, Pedro Ordis

RESOLUCION de la Dipulación Provincial de Madrid refente al concurso restringido convocado para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Buenavista, de Madrid-capital.

En el anuncio publicado en el aBoletín Oficial del Estados número 36/71, de fecha 11 de febrero del año en curso, pagina 2260, por el que as transcribe la relación de aspirantes al concurso restringido convocado para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la Zona de Buenavista, de Madrid-capital, se ha observado error material en las lineas 37 y 38, que dicen: cDon Gregorio José Lejarcegui Santolaya, turno restringido, funcionario de Haciendas, y deben decir: cDon Gregorio José Lejarcegui Santolaya, turno de Hacienda, por splicación de lo dispuesto en el artículo 68, apertario 2.º, del Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria de 19 de diciembre de 1969s.

Lo que se hace público, conforme a lo establecido en el articulo 5.º2º del Decreto de 27 de junio de 1968, concediéndose un período de reclamaciones de quince dias hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta rectificación en el «Boietin Oficial del Estado».

Madrid, 13 de febrero de 1971.—El Presidente.—El Secre-tario.—1.206-A.